



# やすらぎの郷だより



## 笑顔の輪

多可町社会福祉協議会 第45号  
グループホームやすらぎの郷  
令和4年9月1日発行

日中は日差しが強くまだまだ暑いですが、朝夕は涼しくなり、高く澄み渡る青空に秋が感じられるようになりました。玄関の前でお茶をする機会も増えました。場所が変わるだけでも会話がはずみます。気候のいい時期には、屋外で過ごす時間も大切にしていきたいと思っています。

新型コロナウイルスの感染者が増えていますので、8月から再度面会中止とさせていただいています。ご理解をいただきますようお願いいたします。

まあ  
ごちそう  
やこと！



8月18日の夕方からみなさんとスタッフで夏祭りを行いました。机を並べたり野菜を切ったり焼きそばを作ったりと、準備の時から自分達ができることをしていただきました。外で夕食やスイカ🍉をおいしく食べた後は、毎年恒例の花火や盆踊り。夕間に浮かぶ花火に「きれいやなあ」と見とれ、炭坑節を歌いながら踊り、一緒に楽しいひと時を過ごすことができました。



炭坑節♪ ほって、ほって、またほって～♪

ご家族より夏野菜をいただきました  
いつもありがとうございます



隣の福祉センターの玄関先に服や肌着を売りに来られました。コロナで買い物に行けなかったのですが、久しぶりに自分で見て、選んで買うことができました。

どっちが  
ええやろ？



ええ買い物んが  
できた

お誕生日おめでとうございます

HAPPY  
BIRTHDAY



7月生まれ  
山口様 93歳

8月生まれ  
浅田様 79歳  
戸田様 85歳



加美中学校の生徒のみなさんが、ボランティアで、ホームの屋外掃除に来られました。きれいになり、気持ちよく過ごすことができます。

